Unsere drei Marathonläufer haben die ersten Punkte im Sack

Einen Tag nach unserem umfangreichen Frühjahresputz wollten es unsere drei Marathonläufer am Sonntag, den 07.04.2013, noch einmal wissen. Conny, Nicole und Thomas K. waren für uns mit am Start, zusammen mit insgesamt 32.746 Teilnehmern.

Dabei muss man jedoch in 5 verschiedene Startergruppen unterscheiden. Bei den Läufern gingen 30.114, bei den Inlineskatern 1.902, bei den Skaterkids 82 und bei den Rollis/Handbikern 20 Starter ins Rennen. Sie kamen aus insgesamt 101 Nationen unserer Erde. Ein wunderbares Gefühl, insbesondere der Umstand, dass unser Halbmarathon vom Schatten Bostons verschont blieb...

Die Strecke ist selbsterklärend und sorgte somit für erhebliche Verkehrsbeeinträchtigungen in unserer Stadt. Die Grafik stammt von der Homepage des Eventveranstalters: http://www.berliner-halbmarathon.de/veranstaltung/start-ziel-strecke.html



Das Wetter war bis auf die Temperaturen sommerlich - Sonne satt. Das gefühlte erste Mal nach diesem langen Winter. Und die Ergebnisse unserer drei VSW-Läufer können sich wirklich sehen lassen:

Conny: 5.077. Platz insgesamt 595. Platz in ihrer Altersklasse Nicole: 6.635. Platz insgesamt 808. Platz in ihrer Altersklasse 10.824. Platz insgesamt 1.429. Platz in seiner Altersklasse

Herzlichen Glückwunsch!

Weitere Zieleingänge können hier gesucht werden: http://results.berliner-halbmarathon.de/2013/?event=HML&pid=start&search[club]=vsw&search_sort=name

Euer Patrick Berlin-Weißensee, 01.05.2013